

**Medienmitteilung vom 22. September 2010**

## **Verlängerung der Einbürgerungsaktion**

**Der Bürgerrat verlängert die bis am 30. September 2010 befristete Einbürgerungsaktion für Schweizer Staatsangehörige bis Ende Jahr.**

Die Bürgergemeinde der Stadt Basel führt bekanntlich seit dem 17. Mai 2010 eine bis am 30. September 2010 befristete Einbürgerungsaktion für Schweizer Staatsangehörige durch. Die Aktion ist auf breites Interesse gestossen und erfreut sich nach wie vor einer grossen Nachfrage; seit Aktionsbeginn sind bereits 322 Gesuche mit insgesamt 466 Personen eingegangen, was schon beinahe dem 10-fachen eines „normalen“ Jahres entspricht. Aus diesem Grund hat der Bürgerrat an seiner gestrigen Sitzung entschieden, die Aktion bis am 31. Dezember 2010 zu verlängern. Somit können sich in Basel wohnhafte Schweizerinnen und Schweizer noch bis Ende Jahr mit einer reduzierten Gebühr von CHF 100 (zuzüglich der kantonalen Gebühren von CHF 150 bzw. 300) einbürgern, sofern die Einbürgerungsvoraussetzungen erfüllt sind.

*Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Sonja Kaiser-Tosin, Bürgerrätin und Präsidentin der Einbürgerungskommission, Telefon 061 691 16 39.*